

SAINT-GEORGES-DE-MONTAIGU

O-F Saint-Georges-de-Montaigu - 19 Juin

Williams Yacoubou, nouveau coach du club de basket



Antoine Allemand (à droite), coprésident, présente le projet pour le club de basket, avec David Bouhier (au centre) et Christophe Gaborieau. |

Le Saint-Georges Vendée basket a tenu son assemblée générale, vendredi soir, devant plus de 80 personnes. Avec 200 licenciés et une équipe première qui s'est maintenue en Nationale 3, le club fait partie de l'élite départementale du basket.

Si l'équipe A n'a pu faire mieux qu'un honorable maintien, les U20 masculins du club ont été sacrés champions de Vendée en départementale masculine, le 8 juin, en battant Aizenay sur le score de 68 à 48.

Pour pallier le départ de Donald Chantreau qui coachera l'équipe de Pornic la saison prochaine, les dirigeants georgois viennent de finaliser le contrat d'un nouvel entraîneur, Williams Yacoubou, en provenance de Villefranche-de-Rouergue (Aveyron). Cet entraîneur, âgé de 56 ans, diplômé en management du sport, était le responsable technique et sportif du club villefranchois.

Ancien joueur professionnel et formateur de joueurs et de cadres du basket, ce joueur a joué dans sa jeunesse à Saint-Gilles-Croix-de-Vie et a terminé sa carrière professionnelle à Hyères-Toulon.

Antoine Allemand a présenté le nouveau projet sur cinq ans du club, dans le but d'améliorer la formation, mobiliser et recruter des bénévoles, responsabiliser les jeunes et consolider la place du club. Le club fêtera ses 60 ans d'existence le 6 septembre, avec des événements en journée et un match de gala en soirée.